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Señor 

Patricio Aylwin A 

Presidente de la Republica 

Presente  
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Exelenticimo Sr Aylwin 	
En primer lugar quiero agradecer la oportuni- 

dad de poder sostener con Vuestra Exelencia esta conversación , donde 

me permito plantear los siguientes temas : 

1.-) En visita de vuestra exelencia en el año recien pasado tuve el 

alto honor de plantear algunos de ellos ya estan resueltos , pe-

ro algunos quedaron pendientes de los cuales me permito recordar 

los siguientes : 

En reunión sostenida en el Teatro Municipal de la comuna de Lon-

gaví en visita ya mencionada me permiti plantear a vuestra exe-

lencia , la creacilm de una comisión de abogados para analizar 

el problema de ventas fraudolenta de las parcelas de la Ex-Cara. 

En esa misma oportunidad se planteó la pavimentación de un tramo 

de 12 Kms de camino desde Longaví hacia el Chalet Quemado sabemos 

que esto esta programado para el año 1993 , pero no se sabe la fe- 

cha de iniciación de los trabajos . 

Me permito hacer presente que por tratarse de una ruta que es 

la que concentra toda la producción de fruta de nuestra Comuna que 

es el producto que tiene gran futuro tanto para agricultura como 

para el avance de esta Comuna por tanto ruego a su Exelencia que 

estos trabajos se ejecuten a la brevedad posible. 

Por otro lado nuestra Comuna hasta la fecha esta combertida en un 

pasillo hacia la cabezera de la provincia , ya que no tenemos la 

suerte de contar con una agencia de un Banco y todos los recursos 

se_van de nuestra comuna , por lo tanto es primordial contar con 

una agencia bancaria , lo que permitiría que lo que Longavi produ- 

ce quede en Longaví. 

El Concejal que suscribe ha hecho gestiones ante el Banco del 

Estado las que han sido denegada por el consejo de agentes. 
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d.-) Sr Presidente : nuestra comuna por desgracia tiene altos indices de 

alcoholismo del país y por ende graves problemas de delincuencia 

creo que una necesidad muy urgente es elevar la Tenencia de carabi-

neros a una Sub-Comisaria lo que nos permitiría una mayor dotacibn 

de personal de Carabineros y con esto una mejor vigilancia . 

Saluda muy respetuosamente a su exelencia. 
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